17/10/2024

Audiencia

Pág: 7

ESPECIAL

SEMINARIOS, RUEDAS DE NEGOCIOS Y MASIVA ASISTENCIA A EXPO - FERIA MARCAN EL SEGUNDO DÍA DE FOREDE 2024













CMP LIDERA EL CAMINO HACIA UNA MINERÍA SOSTENIBLE Y SOCIALMENTE RESPONSABLE: TRES RECONOCIMIENTOS **CLAVE EN FOREDE 2024**

Compañía Minera del Pacífico (CMP) reafirma su liderazgo en el desarrollo de una minería diferente, transformadora y responsable al recibir tres reconocimientos en el Foro Regional de Desarrollo, FOREDE 2024.

n un evento que congregó a los principales actores de la industria y autoridades de la región de Atacama y nacionales, CMP fue destacada por sus avances en Sustentabilidad, Seguridad y Salud Ocupacional, e Inclusión, áreas fundamentales en su estrategia corporativa.

Este reconocimiento no solo valida los esfuerzos de CMP, sino que refleja su compromiso con una visión a largo plazo, en la que el desarrollo regional y la creación de valor compartido son esenciales.

66 Estos premios son un testimonio de nuestro enfoque en hacer las cosas de manera diferente. Queremos demostrar que es posible liderar la industria del hierro mientras construimos un futuro más inclusivo, seguro y sostenible", señaló Francisco Carvajal, gerente general de CMP.

La octava edición de FOREDE, organizada por la Corporación para el Desarrollo de Atacama (Corproa), reúne a empresas de diversos tamaños, generando espacios de encuentro que impulsan nuevas oportunidades de negocio y fortalecen la competitividad de la Macrozona Norte. CMP, como auspiciador oficial del pabellón minero, destaca por su activa participación en seminarios clave, donde su equipo directivo comparte la visión y las acciones concretas que la compañía está implementando para enfrentar los desafíos del futuro.

El presidente de Corproa, Juan José Ronsecco resaltó que la obtención de estos reconocimientos por parte de CMP, viene directamente de los socios de la corporación por el aporte a la Región de Atacama.

66 El reconocimiento que entregamos hoy es la manera en que los socios de Corproa quieren destacar el bien hacer de la industria local. Son nuestros socios quienes han votado y manifestado que estas empresas son las más destacadas, las más relevantes en cada una de sus categorías", comentó Ronsecco.

Además de los reconocimientos, CMP ha consolidado su rol como un referente en la minería responsable, con iniciativas que integran la tecnología, el cuidado del medio ambiente y la inclusión social. Desde innovaciones en seguridad laboral hasta proyec-



tos de impacto positivo en las comunidades locales, la empresa sigue marcando el ritmo de una minería que, más allá de los resultados operacionales, tiene un impacto real en las personas y en el entorno.

En un contexto donde la sostenibilidad y la

responsabilidad social son cada vez más relevantes, CMP se posiciona como un actor estratégico que entiende la importancia de su rol en el desarrollo de la región de Atacama y en la construcción de un futuro más justo